

LEICHTATHLETIK

RESULTATE LEICHTATHLETIK

SM-Bronze für die Langstreckler

An der Halbmarathon-SM Mitte Oktober in Locarno verzeichneten die Langstreckler einen grossen Erfolg. In der Teamwertung holten sie sich hinter dem LC Uster und dem ST Bern die Bronzemedaille. Samuel Keller (1:10.25), Jan Hafner (1:11.50), Gian-Luca Michael (1:13.51), Andreas Messer (1:16.17) und Sandro Michael (1:18.05) legten für den BTV Chur Leichtathletik Ehre ein.

Viele Erfolge an der Bündner Einkampf-Meisterschaft

Am letzten September-Wochenende führte die Sektion

Leichtathletik auf der Churer Sportanlage Sand die Bündner Meisterschaften im Einkampf durch. Die BTV-lerinnen und BTV-ler wussten sich mit vielen guten Leistungen in Szene zu setzen und holten sich in verschiedenen Disziplinen den Bündner-Meistertitel. Resultate sind unter www.labtchur.ch/veranstaltungen/ zu finden.

Schweizer Final des Mille Gruyère

Einen Reigen an persönlichen Bestleistungen gab es am 23. September am Schweizer Final des Mille Gruyère zu bejubeln. Juri Philipp (M13) lief mit 2.55.97 erstmals

unter 3 Minuten und erreichte den guten siebten Platz. Milena Brassler (W13) verbesserte sich um 7 Sekunden und landete in 3.13.85 auf Platz 11. Melanie Zala (W13) erreichte mit 3.31.30 Platz 26. Chiara Bässler (W11) steigerte sich auf 3.31.64 und wurde 15. Den absoluten Glanzpunkt setzte Jon Andri Fröhlich (M10) mit dem Bronzeplatz, den er mit 3.18.32 erreichte.

Gemeinsam zu Bronze: Die Langstreckenläufer erreichten an der Halbmarathon-SM in Locarno in der Teamwertung Rang 3.



JUGEND

BÜNDNER EINKAMPF-LEICHTATHLETIKMEISTERSCHAFTEN IN CHUR

Am 29. und 30. September fanden in den Sportanlagen Sand die Bündner Einkampf-Leichtathletikmeisterschaften statt. Das Staffelfteam der U12 Mixed erreichte den Bündner Meisterschaftstitel und weitere hervorragende

Ergebnisse! Auch in den Einzelwettkämpfen wie über 1000 m, über 60 m und im Weitsprung erzielten die Athletinnen und Athleten super Ergebnisse und Bündner Meisterschaftstitel! Wir sind stolz auf alle Teilnehmen-

den und gratulieren zu euren Erfolgen! Weitere Ergebnisse unter www.labtchur.ch/veranstaltungen/.

Melina Luck, Ressortleiterin Leichtathletik

JUGEND

BÜNDNER MEISTERSCHAFTEN UND MALANSER CUP

Am 30. September war es wieder soweit. Wir haben an der Bündner Meisterschaft im Geräteturnen teilgenommen. Zusammen hatten wir einen spannenden und erfolgreichen Tag!

In Bonaduz konnten wir bei super Wetter und guter Stimmung zeigen, was wir können. Ein grosses Dankeschön an die Organisatoren (TZ Viamala), die Helferinnen und Helfern, an die Besucherinnen und Besuchern und natürlich an

die Turnerinnen und Turnern. Mena Sauter, Malin Sue Kühne, Lenya Lüchinger, Ladina Altherr, Eleonora Colombo, Gianna Fröhlich und Elin Riedi haben in ihren Kategorien eine Auszeichnung erhalten. Wir gratulieren allen Turnerinnen und Turnern für den erfolgreichen Wettkampf!

Am Samstag, 7. Oktober, durften die TurnerInnen und Turnern vom BTV Chur Jugend am toll organisierten Malanser Cup teilnehmen. Die Stimmung war ausge-

lassen und die Turnerinnen und Turnern brannten darauf, ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Turnerinnen und Turnern zeigten einmal mehr wunderschöne Übungen und hielten immer zusammen. Die Teilnahme hat sich gelohnt, es war eine tolle Erfahrung am Malanser Cup teilzunehmen. Herzlichen Dank allen, die dies ermöglicht haben.

Daria Schädler, Leiterin Geräteturnen

